

MADRE

Madre que injusticia de lección,
el que tengas que cuidar y dejar de disfrutar.
Mas no es cierto ese saber
y otra era hay que imponer.
Vámonos a patinar,
o ponernos a bailar,
un paseo en bici quizá,
o las nubes observar.
Y si no esta hecha la casa,
ni hay comida en nuestra mesa.
No te asustes ni te angusties
qué podemos ayudar.
Claro que si no queremos
tú nos puedes castigar.
Y así cuidas y así ries
y yo aprendo de la magia de tu enorme corazón.
Para así yo también cuidar a ese antes y el después

Escrito por:
Edith Zúñiga Juárez
26 de Febrero de 2020